いなべ東近江ラリー2018 終了のご報告

この度は私共のラリーへの多大なるご理解、ご協力を賜り、誠に有難うございました。 23日は小雨降るあいにくの天気でしたが、24日は快晴となり、来場多数、大盛況にて無事 大会を終える事が出来ました。これも関係各位の多大なご協力、ご支援の賜物と心より感謝 御礼申し上げます。

大会につきましては、大安エリアでの地元産品の出店エリアを中心に、ラリーパークへの 来場も多数あり、物販では完売も見られる等、十分な手ごたえを感じました。

今回初めて、ラリー支援イベントとして、東近江市の永源寺エリアで同時開催しました 痛車&コスプレイベントも、ラリーカーの来訪時を中心に盛況となり、こちらでも完売の お店が見られる等、成功致しました。

ラリー競技につきましては、関東や九州からのエントリーを迎え、本年度のシリーズ戦では最多の41台が出走しました。参加選手には、全日本選手権で注目されるクルーやモータースポーツ、サーキットレースの司会等で著名なピエール北川氏の参戦などもありメディア的にも注目の大会となりました。競技結果は、マシントラブル、クルー体調不良、コースオフ2台の計4台のリタイアが生じましたが、いずれも深刻な怪我等は無く、ラリー競技としては堅調な結果となりました。 競技結果を添付致しますのでご参考下さい。今後はより安全に留意し、いなべ市と東近江市を繋ぐ、両方のエリアの皆様に愛されるイベントとなりますよう、主催団体一同工夫を凝らして参ります。

引き続きご支援、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

いなべ東近江ラリー2018 主催責任者

竜田 健